
Ich denke, grundsätzlich werde ich künftig von Verlegern absehen, die selber schreiben. Ich vermute stark,
dass meinem Verleger Zeit und Raum fehlt, um gross zu werben. Lieber schreibt und veröffentlicht er selber.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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AgentIn und Verlagswechsel
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